

Hip-Hop-Band Zweierpasch gibt großes Konzert im IKG

Französisch Leistungsfach gewinnt Konzert

Tuttlingen / Lesedauer: 2min



Veröffentlicht:14.07.2023, 11:59

Werbung

Der Mittwoch, 12. Juli, wird vielen Schülerinnen und Schülern des Immanuel-Kant-Gymnasiums noch lange in Erinnerungen bleiben. Für viele war es das erste richtige Konzert, das sie erlebt haben. Nebelmaschinen, Lichteffekte, donnernder Bass, überwältigender Sound — die coole Hip-Hop-Band Zweierpasch aus der Region Freiburg, Kehl und Straßburg gab ein Konzert für das gesamte IKG.

Für 90 Minuten fiel der Schulunterricht für alle IKGler aus und coole Beats und deutsch-französische Texte standen im Vordergrund. Zweierpasch steht für Weltoffenheit, Wortgewandtheit und ihre Form der positiven Rebellion. Neben Angela Merkel und Emmanuel Macron haben sie auch Bundespräsident Joachim Gauck beeindruckt, der sie schon für ein Konzert auf Schloss Bellevue einlud. Durch ihr politisch-europäisches Engagement sind die Zwillingbrüder Till und Felix Neumann immer wieder auch Gäste in Talkrunden und auf Podiumsveranstaltungen. Für ihren unermüdlichen Einsatz bei der Vermittlung der deutsch-französischen Freundschaft haben sie 2018 den Adenauer-De-Gaulle-Preis erhalten.

Grund für das Konzert im IKG war das erfolgreiche Abschneiden des Französisch–Leitungsfaches der Jahrgangsstufe 1. Die Schülerinnen und Schüler des Kurses von Ursula Böer hatten erfolgreich an dem Wettbewerb „École du Flow“ teilgenommen und den zweiten Platz von über 50 Beiträgen gewonnen. Mit ihrem Wettbewerb wollen Zweierpasch zum Deutsch beziehungsweise Französisch lernen motivieren und Grenzen überwinden.

Jedes Jahr gibt es ein anderes Thema. Dieses Jahr waren es Beiträge zu „Grenzen — Frontières“. Ein Höhepunkt des Konzertes war der Auftritt des IKG–Kurses, die ihren Gewinner–Song vor der IKG–Gemeinschaft performten und dafür riesigen Applaus bekamen. Nach dem Konzert gab es noch die